

# Avanza construcción de plantas de tratamiento para Tepic



REDACCIÓN

TEPIC.- La Comisión Estatal del Agua (CEA), encabezada por el ingeniero Héctor González Curiel, continúa trabajando en la construcción de dos plantas de tratamiento de aguas negras que resolverán definitivamente el problema de las descargas de aguas sin tratar al río Mololoa, en beneficio de la salud de los habitantes de la capital nayarita y como uno de principales compromisos asumidos por el go-

bernador Ney González Sánchez. Con la construcción de las plantas de tratamiento de aguas negras denominadas Las Delicias y El Punto, Tepic se tratará el 70 por ciento de sus aguas negras y se estima que para el 2010 ya con la tercera planta en operación, se podrá tratar el cien por ciento de las aguas residuales en la capital de la entidad. González Curiel informó que estas plantas de tratamiento de aguas residua-

les contarán con sistemas de filtración y tratamiento de los más modernos y económicos en su operación.

La planta de tratamiento "Las Delicias" tendrá un costo de aproximadamente 50 millones de pesos, informó el titular de la CEA.

El funcionario estima que para el 2010, únicamente para las plantas de tratamiento de aguas negras, habrá un inversión de 200 millones de pesos.

